

HEINZ NEUMÜLLER STIFTUNG VERGIBT STIPENDIEN



Die Heinz Neumüller Stiftung hat fünf Promotionsstipendien an Studierendener Universität Oldenburg vergeben, die ihr Regelstudium mit herausragenden Leistungen abge-

schlossen haben. Zu einer Feierstunde trafen sich Kuratorium und Vorstand der Stiftung mit Stipendiaten (v. l.): Dr. Rolf Hollander (CeWe Color), Martin Grapentin (Landes-

sparkasse zu Oldenburg) Dr. Jörg Bleckmann (Oldenburgische Landesbank), die Stipendiaten Knut Schulz, Dennis Nawrath, Stephanie Birkner, Tim Bauer und Jantje Halberstadt,

Theo Hünnekens (Stiftungsvorstand), Dr. Karl Harms (IHK), Prof. Dr. Uwe Schneidewind (Uni Oldenburg) und Wulf Schmidt-Sacht (stellv. Stiftungsvorstand). BILD: STIFTUNG